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Am 
Bürgermeister 
Geschäftsbereich Schule 



Sachverhalt: 

 

 

Seit Kriegsende steht ein an den Eingangsbereich der Lothar-von-Faber-Schule (Staatl. Fach-
oberschule), Schafhofstr. 25, angrenzender Gebäudeteil leer. Dabei handelt es sich um eine 
Halle (Aula) im EG und um Räumlichkeiten im UG. Mit einer nutzbaren Aula könnte das Schul-
leben der Lothar-von-Faber-Schule eine immense Aufwertung erfahren. 
 
 
Die Gesamtsanierung des Gebäudeteils wurde bereits vor vielen Jahren in die Warteliste zum 
MIP (Gelbe Liste) aufgenommen. Aufgrund bestehender Finanzknappheit wurden bisher jedoch 
immer wieder andere Maßnahmen, denen höhere Priorität zugeordnet wurde, vorgezogen. Die 
Kosten einer Gesamtsanierung des Gebäudeteils belaufen sich auf ca. 1,8 Mio. Euro. Bei der 
Finanzierung könnte ausschließlich mit staatl. Fördermitteln nach FAG in Höhe von ca. 25 – 
30% gerechnet werden. 
 
 
Um einen weiteren Verfall des Gebäudeteils zu verhindern wurden 1999 für ca. 100.000,-- DM 
(ca. 51.000,-- €) dringend erforderliche Sofortmaßnahmen zur Sicherung und Erhaltung der 
Bausubstanz durchgeführt.  
 
 
In 2001 schien es eine glückliche Fügung zu sein, als sich die Fa. InnoTec bereit erklärte, inner-
halb der Bauphase II des HighTechCenterNord (HTCN) an der Neumeyerstraße die erforderli-
chen Renovierungs- und Sanierungsarbeiten an der Aula der Staatl. Fachoberschule auf eigene 
Kosten durchzuführen (die Presse berichtete seinerzeit ausführlich). Im Gegenzug wollte die Fa. 
InnoTec die Aula jährlich in Absprache mit der Schulverwaltung für Einzelveranstaltungen nut-
zen. Dieses Konzept wurde vom Schulausschuss der Stadt Nürnberg am 14.06.2002 einstimmig 
gebilligt (s. Beilage).  
 
 
Zur Umsetzung fehlte damals noch die schriftliche Zusage der Firma InnoTec. Diese Zusage 
wurde jedoch von der Firma InnoTec unter Hinweis auf die sich zwischenzeitlich eingetrübte 
konjunkturelle Situation nicht mehr gegeben; die von LA zusammen mit H und SchB ausgearbei-
teten und vorgelegten Vertragsunterlagen wurden im weiteren zeitlichen Verlauf von der Firma 
InnoTec nicht mehr unterschrieben. Wiederholte zwischenzeitliche Nachfragen unter Hinweis 
auf die mittlerweile wieder verbesserte konjunkturelle Situation wurden von dem von der Firma 
InnoTec beauftragten Architekturbüro stets ausweichend bis ablehnend beantwortet. 
 
 
Die Sanierung / Wiederherstellung der Aula ist für die Lothar-von-Faber-Schule äußerst wichtig 
und schon längst überfällig. Um dies zu unterstreichen, wird vom zuständigen Fachausschuss 
der Auftrag an die Verwaltung erbeten, die Sanierung zeitnah umzusetzen und die hierfür erfor-
derlichen Finanzmittel im Rahmen der Fortschreibung des mittelfristigen Investitionsplans an-
zumelden. 
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Beschluss 

 

des Schulausschusses 

 

vom 12. Dezember 2008 
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I. Die Verwaltung wird beauftragt, die Sanierung der Aula der Lothar-von-Faber-Schule zeitnah um-

zusetzen. Die hierfür erforderlichen Finanzmittel sind im Rahmen der Fortschreibung des mittel-
fristigen Investitionsplans anzumelden.  
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